
 
 

 

 

 

Présents :  L .  BONNET, T.BATAIL , J.P GILI-TOS, G.CAPPELLO , G.FABREGOULE , Ch. ROUVIERE , 
                     I.ROUVEURE , F.CLADIERE,  

 

  Invité   : A. CLAVIERE ,I.GUIGAL 

 

1.)  Ouverture de la séance : 
Lydie BONNET, Présidente, procède à l’ouverture de la séance à 19 h 

Point sur les visios des commissions 

Proposition de l’UCRAF (Mr Sansonnet) de faire une vision avec les clubs Drôme -Ardèche. 

Il doit proposer plusieurs dates. 

2.) Tenues pour le Comité 07(dirigeants ,représentant EDR) : (Lydie Bonnet)  
Au niveau de l’EDR, le représentant doit avoir une tenue pour être identifié sur les tournois. 

(voir stock existant car il manque certaines tailles) 

La commission EDR doit proposer une liste de représentants EDR. 

Proposition d’une carte accréditation pour tous les membres du Comité Directeur ainsi que les 
chargés de missions afin d’intervenir sur les tournois EDR. 

Une étude est en cours pour la création de cette accréditation. 

L.Bonnet se charge de commander une dotation de polos pour les membres féminins du Comité. 

 

3.) Compte rendu Commission Sportive, Plan d’actions M13 à M14: (Gaby Fabregoule) 
Faire un plan d’action pour les M13 et M14 pour le prochain Bureau Directeur qui sera joint au 
prochain POS. 

G.Fabregoule fait un point sur le tournoi d’Ambérieu en Bugey en soulignant que la sélection 
Ardèche a un niveau inférieur par rapport aux Comités du Rhône et de l’Ain qui ont des joueurs issu 
de clubs de Top 14 ou Pro D2 , avec un niveau plus élevé. 

Les joueurs de la Sélection Ardèche doivent faire plus d’entrainements en commun afin de mieux se 
connaitre et de progresser. 

Il manque de la motivation de la part de nos joueurs sélectionnés. 

Il faut inclure un projet sportif dans le nouveau POS. 

G.Fabregoule propose d’organiser un tournoi au niveau du Comité Ardèche pour les joueurs non 
sélectionnés sur les tournois de sélections. Ce tournoi peut s’adresser à des sélections de Comités 
ou des clubs. 

 

Le premier entrainement pour la sélection du Challenge des Montagnards aura lieu le vendredi 07 

Procès-Verbal de la réunion du BUREAU DIRECTEUR du 
COMITE DEPARTEMENTAL RUGBY de L’ARDECHE 

Le LUNDI 03 MARS 2025, à 19h00  

 



Mars à Cruas. 

 

4.)  Point sur les dossiers subventions :  
Le dossier Atout Association est bouclé, il est soumis au vote du Conseil départemental. 

Pas de nouvelles du Compte Asso pour la demande ANS. 

Ch.Rouvière fait un point sur les finances du Comité en précisant que le départ de notre secrétaire 
Sylvie (non remplacée) est une économie pour notre Comité. Il précise que le Comité doit trouver 15 
à 20 000€ par an afin de fonctionner correctement. 

 Il préconise un auto-financement pour les tournois. 

   

 5) Questions diverses 
      Le Comité 07 envisage de changer le véhicule d’A.Clavière. Le choix se porte sur un véhicule Ford   

      Puma avec boite automatique. G.Cappello nous fait parvenir un devis du garage Collomb qui est  

      partenaire du Comité.  Le Comité propose une convention avec le club du Bassin de Crussol ,pour le prêt    

       éventuel du mini bus du Comité dans le but de le rentabiliser, car il est très peu utilisé. 

 
         L’ordre du jour étant épuisé la séance s’est terminée à 21h00. 

 

Le Secrétaire de séance                                                          La Présidente   
     T.BATAIL                                                                                L.BONNET           



 


